

Exigen fin de bloqueo contra Cuba desde los altos cerros de Costa Rica



Piden fin del bloqueo a Cuba

San José, 20 dic (RHC) Subir a las cimas más altas de Costa Rica es el deporte favorito de Javier Méndez, un experimentado corredor de montañas que exhibe además desde allá arriba un mensaje: El fin del bloqueo estadounidense contra Cuba.

Méndez tiene como meta mostrar su manta dos veces al año en cualquiera de esas elevaciones, y lo ha hecho varias veces.

Esta vez fue desde el cerro Ventisqueros, el segundo pico más alto de Costa Rica ubicado a 3 mil 812 metros sobre el nivel del mar.

Alto al bloqueo contra Cuba tenía impresa una bandera que portaba Javier Méndez, veterano militante del Comité del Partido Vanguardia Popular (PVP, comunista)

Como latinoamericano me sumo a la lucha del valeroso pueblo cubano, este bloqueo es suicida, y su proyección desde hace tantos años va en contra de los más elementales derechos humanos, subrayó.

A sus 69 años, Méndez aspira seguir subiendo al cerro y llevar consigo la bandera que exige el fin del bloqueo contra Cuba.

Nunca he visitado a Cuba, pero crecí leyendo sobre las historias de su Revolución, el desembarco del Granma, la Sierra Maestra. Después tuve la oportunidad de leer Cien horas con Fidel, de Ignacio Ramonet, una obra que repasa la obra del Comandante, relató.

Grupos de solidaridad en Costa Rica de manera recurrente alzan su voz contra el bloqueo que mantiene por más de 60 años los Estados Unidos contra la isla caribeña, política que genera graves daños en la vida económica y social de los cubanos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342615-exigen-fin-de-bloqueo-contra-cuba-desde-los-altos-cerros-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba